



Приветствие участникам  
29-й Международной выставки  
«Мир детства – 2024»

Welcome Message to the participants  
of the 29th International Exhibition  
Mir Detstva 2024

**Дорогие друзья!**

Ассоциация потребителей и производителей детских товаров и услуг «Выбор родителей» рада приветствовать всех участников 29-й Международной выставки индустрии детских товаров «Мир детства – 2024».

Мы уверены, что нас ожидает новое яркое деловое событие начала осени 2024 года. Мы встретим старых друзей – производителей и поставщиков детских товаров, с кем нас связывают многолетняя дружба и деловое партнерство. Познакомимся и примем в свою семью новых уникальных игроков.

Нас ждет насыщенная деловая программа: встреча с дружественными ассоциациями, работа по продвижению креативных игровых пространств «Наше место», очередная конференция «Кадры в легкой промышленности» и, конечно, волнительное событие для нашей Ассоциации – итоговый отчет по проделанной нами работе за 2023–2024 годы перед членами нашего сообщества. Уверены, что все встречи пройдут на высочайшем профессиональном уровне. Иначе невозможно, когда наши активности поддерживает высококвалифицированный коллектив виртуозов своего дела – Дирекция выставок потребительских товаров и здравоохранения!

Мы пребываем в легком волнении и в ожидании новых открытий. В добрый путь, друзья!

С уважением,  
президент Ассоциации  
потребителей и производителей  
детских товаров «Выбор родителей»  
**Д.Г. Бровкина**

**Dear friends,**

The Parents' Choice Association of Consumers and Manufacturers of Children's Goods would like to welcome all of you to the 29th edition of the International Exhibition for the Children's Goods Industry – Mir Detstva 2024.

We are positive that a new outstanding business event awaits us at the beginning of autumn 2024. We will meet old friends: manufacturers and suppliers of children's goods, with whom we have a long-standing friendship and business partnerships. We will get to know each other and welcome new unique players into our family.

We are expecting a busy conference programme: meetings with friendly associations, a work to promote the Our Place creative play spaces, the next edition of the Conference on Personnel in the Textile and Garment Industry and, of course, the most exciting event for our association that is the final report on 2023-2024 to the members of our community. We are sure that all meetings will be held at the highest professional level. It is impossible otherwise as our activities are supported by a highly professional team – the Consumer Goods and Medicine Exhibitions Division!

We are now excited and in anticipation of new discoveries. Good journey, my friends!

Best regards,

**Daria Brovkina**

President at the Parents' Choice Association  
of Consumers and Manufacturers  
of Children's Goods